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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

越えられるものです。 

 今月は親睦活動月間です。来週の夜間例会、19日の

ガバナー公式訪問例会、26日のキリンビール例会な

ど、会員同士が交流と親睦を深めていただきたい。 

◎今年度の活動計画 

①2013年4月 当クラブ創立45周年 ②ロータリーの

森林事業を始めとする環境保全活動推進 ③千歳市の

交通安全運動に例会として参加 ④月2回の夜間例会

で親睦強化と木曜ゴルフなどの収益金を米山記念奨学

会や千歳市等へ寄付活動 ⑤会員増強 ⑥時代変化に

適応しメリハのある楽しいロータリー活動を目指しま

す。 

 一年間幹事を努めてまいりますので、ご支援、ご協

力をよろしくお願いします。                 

①例会に出席できない理由書の提出依頼⇒確定出席率

の算定（定款第９条３項） ②神戸单ＲＣとの交流⇒

11月11日（日）から13日（火）で訪問する見通し ③

◇7月2日：三役挨拶訪問⇒千歳民報社、千歳市、千歳

市教育委員会、航空自衛隊第2航空団、キリンビール

北海道工場 ◇7月3日：会長・幹事挨拶訪問⇒千歳警

察署、北海少年院、紫明女子学院 ◇7月3日：千歳Ｃ

ＲＣ例会出席⇒佐々木昭ガバナー補佐、村田会長、沼

田幹事 ◇7月4日：北海少年院運動会出席⇒斉藤えみ

こ新世代・ローターアクト副委員長 ◇第7師団、第1

特科団訪問。及び今後の同師団との交流について検

討。④来週12日の例会は通常夜間例会で通常例会です

のでアルコールの提供はありません。⑤本日の各委員

長の事業計画発表は時間の都合上、簡潔ににお願いし

ます。⑥上井昭一会員からセガサミーカップ5.6.7.8

日の招待券５枚を頂きましたので希望者は幹事まで。

⑦事務局：月・火・水・木の10時から14時まで伊藤さ

ん執務中。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第45代目会長に就任いたします。精一杯努力してま

いりますのでご支援ご協力よろしくお願い致します。 

 2012年度-2013年度の国際ＲＣ会長は日本人３人目

の田中作次氏です。ＲＩのテーマは「奉仕を通じて平

和を」であり、一人一人が些細なことでも奉仕を続け

人を助けることが、いずれは平和につながるという理

念の下、活動していきたいと思います。 

 会長方針として「向上心・相互扶助・親睦」を掲げ

ます。千歳ＲＣの会員は、医学・政治・経済・技術な

どの専門知識を持った方々の集まりです。その知識を

生かし、共に学び、相互扶助の精神で会員其々が向上

していける千歳ＲＣになればと考えます。会員卓話を

通じて知識を豊富に持ち、話題性に富んだロータリア

ンでいたいものです。ロータリークラブは、「自分の

心に寛容を育てる場である」と謂われています。寛容

の心をもってすれば、どんな意見や考えの違いも乗り

本日の例会 （7月12日 第2回） 夜間通常例会（年度計画発表）               担当：三役 

２０１2年7月12日 

第2号 （通算2109号） 

第1回（通算2225回）例会報告 

 
日時：２０１2年7月5日12:30～13:30 

場所：ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳 

プログラム：通常例会（年度計画発表）          

担当：三役 

司会：SAAプログラム委員会副委員長 齊藤 博徳 

四つのテスト：職業奉仕委員会委員長 福田 武男 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（村田 研一会長） 

幹事報告（沼田 常好幹事） 

～ 7月はロータリー親睦活動月間 ～ 

沼田常好幹事  村田研一会長  髙橋都副会長 
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 一日でも早く、卖なる会員ではな

く「私はロータリアンです」といえ

るよう頑張ってまいります。これか

らお世話になりますので、よろしく

お願い致します。 

 

 

株式会社 北洋銀行 千歳中央支店 支店長 

菅野 範幸 会員 （かんの のりゆき） 

昭和35年（1960年）3月生まれ 満52歳 

千葉商科大学卒業後 北洋相互銀行入行 

平成14年〈2002年）10月 柏林台支店（帯広）支店長 

本店営業部法人部副部長、滝川支店長を経て 

平成22年〈2010年）10月 千歳中央支店 支店長 

趣味：読書 所属：出席・資料管理委員会 

新世代奉仕・ローターアクト委員会委員長 

菅原 正行 
・ローターアクト第1回定例会：18日（水）千歳市交

流センター“みなくーる”にて開催 

（報告内容の詳細は、後日まとまるクラブ計画書をご

覧ください） 

 

進行：村田 研一 会長 

 

①クラブ奉仕委員会委員長 酒井 宏  

 各所属委員会が相互に支援・助言を行い、協力し合

い、活動しやすい環境を整え、総合力の発揮できる体

制を構築します。 

 

②ＳＡＡ・プログラム委員会委員長 大西 信也 
 ＳＡＡ（会場監督）は、ロータリーのあらゆる会合

において、その運営にあたり厳しく対応し、細かく気

を配る委員会です。 

 

③社会奉仕委員会委員長 五十嵐 桂一 
 地域に根ざした奉仕活動を行うと共に、友好クラブ

のローターアクト、プロバスクラブとの連携を強化し

ます。 

 

④クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会委員長 

 田中 敬二 
 経費削減と担当者の負担軽減を目的に、会報とホー

ムページ掲載内容のスリム化を図っていきます。 

 

⑤ロータリー情報・定款細則委員会委員長 

 佐々木 金治郎 
 「例会はロータリーの勉強の場」と位置づけ、ロー

タリーに関する情報を「役に立ち、分かり易く」を

モットーに伝えて行きます。 

 

⑥健康委員会委員長 長澤 邦雄 
 健康の３要素（栄養・運動・休養）を大切に、健康

の維持・増進に少しでも役立つよう事業を行なってい

きます。 

 

⑦会員増強委員会 村上 倫行 
 クラブの存続は会員の「質を高め、量を増やす、活

性化を図る」事にあり、当委員会のメンバーはもとよ

り、皆様の協力が不可欠です。 

 

⑧職業奉仕委員会委員長 福田 武男 
 会員が「職業奉仕理念」を理解し、自分の職場で

「職業奉仕」を実践し、地域社会に「職業奉仕」の大

切さを弘布していきましょう。 

①村田研一会長「一年間よろしくお願いします」  

②髙橋都副会長「一年間よろしくお願いします」「さ

よなら例会都座公演ありがとうございました」  

③沼田常好幹事 「一年間よろしくお願いします」  

④佐々木昭ガバナー補佐「一年間よろしくお願いしま

す」 

⑤加藤正浩会員⑥佐藤晴一会員⑦田中敬二会員「各委

員会委員長として、一年間よろしくお願いします」  

⑧金沢明法会員「7月7日北ガス千歳支店でフェア開催

します」  

⑨福田武男会員「村田丸の順風満帄の出港を祝して」

「菅野支店長の入会を祝して」  

⑩菅野範幸会員「よろしくおねがいします」  

⑪榊原潤会員「妻の誕生日に花を頂きありがとうござ

います。今は団子より花と喜んでいます」  

⑫大澤雅松会員「10数年前、スイスのジュネーブで視

察、取材したセルンで、昨日、ヒッグス粒子確認の大

ニュース！感慨深いものです」  

⑬村上倫行会員「妻の誕生日に花を頂きありがとうご

ざいます」  

⑭斉藤えみこ会員「さよなら例会で、榊原さんから頂

いたものを三役へ渡し忘れました」「昨日４日、ＲＡ

Ｃで北海少年院の運動会へ参加し良い経験となりまし

た」 

今 回：74.5％（7月 5日＝38／51、実数） 

確 定：69.8％（6月21日＝37／53、うちメーキャップ0名） 

出席率 

菅野 範幸 会員の入会式 

年度計画報告 ニコニコＢＯＸ 

 本日のニコニコ集計 14名  合計 53,000円 

委員会報告 

スケジュール 

7/19   (木) 通常例会 ガバナー公式訪問 

7/26   (木) 夜間移動例会＜ＲＡＣ合同＞ 

キリンビール工場見学 

  


